

## **Communiqué de presse du Conseil administratif**

Aux représentant-e-s des médias

**4 mai 2022**

### **Nomination de Pierre-André Loizeau au titre de directeur honoraire des Conservatoire et Jardin botaniques de Genève**

Après quelque quarante ans au service de l'institution, d'abord comme bénévole dans le cadre de ses études, puis successivement comme assistant-conservateur, conservateur-administrateur, sous-directeur et, enfin, directeur dès 2006, Monsieur Pierre-André Loizeau, directeur des Conservatoire et Jardin botaniques de Genève (CJBG), prendra sa retraite le 1<sup>er</sup> juin prochain.

En reconnaissance de son engagement et de sa contribution significative au rayonnement de la botanique genevoise, en Suisse et dans le monde, le titre de directeur honoraire lui est conféré par le Conseil administratif. Cette fonction honorifique lui permettra de continuer à mettre à disposition ses compétences et son expertise au service de la communauté scientifique, pour différents projets d'intérêt public.

#### **Contact**

M. Félicien Mazzola, collaborateur personnel  
Département de la culture et de la transition numérique  
022 418 95 25 – 079 542 66 50 - felicien.mazzola@ville-ge.ch